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OAB-ES realiza palestra no Sincor-ES para 
debater embriaguez no contrato de seguro

A palestra ocorreu em 19 de 
outubro de 2023, e foi organizado 
pelo Sincor-ES (Sindicato dos 
Corretores de Seguros do Estado 
do Espírito Santo), com o apoio 
do CVG-ES (Clube de Seguros de 
Vida e Benefícios) e da Comissão 
de Direito Securitário da OAB/
ES (Ordem dos Advogados do 
Brasil - Seção do Espírito Santo), 
com o patrocínio institucional 
da Bradesco Seguros. O evento 
teve como tema “Consequências 
Jurídicas da Embriaguez nos 
Sinistros de Automóvel e Vida” e 
contou com o Dr. Ilan Goldberg 
como palestrante.

O Dr. Ilan Goldberg é Sócio 
de Chalfin, Goldberg & Vainboim 
Adv., Professor na FGV Direito Rio 
e possui doutorado em Direito Civil 
pela UERJ (Universidade do Estado 
do Rio de Janeiro). Ele compartilhou 
seu conhecimento sobre o tema, e 
o evento foi realizado no auditório 
do SINCOR-ES, com a participação 
d e  a d vo g a d o s ,  e s t a g i á r i o s , 
funcionários de corretoras de 
seguros e seguradoras.

A apresentação abordou a 
polêmica sobre a responsabilidade 
das seguradoras em casos de 

segurados que, após consumirem 
álcool ou drogas e causarem 
a c i d e n te s  f a t a i s  a o  d i r i g i r , 
questionando se as seguradoras 
devem pagar o valor segurado 
aos beneficiár ios.  Discute-se 
a diferença entre cláusulas de 
exclusão de risco e cláusulas de 
perda de direitos em contratos de 
seguro. O texto menciona a Circular 
Susep nº 667 e sua relação com a 
exclusão de cobertura em casos 
de embriaguez.

D r .  I l a n  a r g u m e n t a  q u e 
a embriaguez ao dirigir é um 
agravamento de risco nos seguros 
de vida, apoiando essa visão 
com dados sobre acidentes de 
trânsito relacionados ao álcool. Ele 
também defende que a evolução 
social e as mudanças na legislação 
de trânsito no Brasil justificam 
o tratamento mais rigoroso da 
embr iaguez  ao  vo lante  nos 
seguros. Além disso, ele destaca 
que o contrato de seguro de 
vida é uma estipulação em favor 
de terceiros e que o direito do 
beneficiário não pode ser mais 
amplo do que o do segurado.

O  t e x t o  c o n c l u i  q u e  a s 
seguradoras devem pagar o 

capital segurado ao beneficiário 
apenas se não for constatado 
um efetivo agravamento do risco 
entre o consumo de álcool pelo 
segurado e o acidente.

A l é m  d i s s o ,  o  e v e n t o 
proporcionou a oportunidade 
para os presentes aprofundarem 
seu conhecimento sobre as 
implicações legais da embriaguez 
em casos de sinistros envolvendo 
seguros de automóveis e de vida. 
Foi permitido também que os 
participantes fizessem perguntas 
e esclarecessem dúvidas sobre o 
assunto.

A OAB/ES foi representada pelo 
Dr. Elias Moscon, Assessor Jurídico, 
que assumiu a Presidência da 
Comissão de Direito Securitário 
da OAB/ES. Entre os presentes, 
destacam-se o Gerente Jurídico 
da Bradesco Seguros, Dr. Rodrigo 
Barros Meireles, José Rômulo 
r e p r e s e n t a n d o  o  S I N C O R -
ES e Antônio Santa Catar ina 
representando o CVG-ES. A palestra 
serviu como uma oportunidade 
va l iosa  para  a  comun idade 
de profissionais de seguros e 
advocacia se atualizarem sobre 
um tópico importante no setor.
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Sincor-SP reúne mundo dos seguros no

Com o tema “Superação”, 
o  S i n co r- S P p ro m ove u  o 
Conec 2023, considerado o 
congresso mais aguardado 
pelos corretores de seguros 
e que reúne os pr incipais 
players do setor.  No dia 5 
de outubro, a abertura foi 
marcada pelo espetáculo dos 
artistas circenses do Universo 
Casuo e o talk show “O futuro 
chegou, e aí?”, comandado 
pelo presidente da entidade 
Boris Ber, e com a participação 
de l íderes do mercado de 
seguros.

Boris Ber afirmou que o 

congresso foi feito inteiramente 
para os corretores de seguros 
e que desejava um Conec 
c o m  m a i s  c o n t e ú d o  e 
conhecimento. “A retomada 
do congresso pós-pandemia 
reafirma o significado do tema. 
Superamos esse período, além 
de nos superarmos diariamente 
como corretores de seguros.”

E l e  a c r e s c e n t o u  q u e 
“devemos nos unir para os novos 
desafios que virão pela frente. É 
preciso capacidade e resiliência 
para que, juntos, possamos 
desenvolver, ainda mais, a 
nossa profissão. Mesmo que, às 

vezes, haja discordâncias, isso 
apenas fortalece a discussão. 
O momento é de ação e eu 
reforço o compromisso do 
Sincor-SP para a categoria”, 
apontou.

O presidente do Sincor-SP 
reuniu ainda no palco a diretoria 
da entidade e reforçou que o 
Conec só foi possível com o 
auxílio desses profissionais e de 
toda a equipe de colaboradores. 
Situação evidenciada com a 
participação da jornalista e 
apresentadora da TV Sincor-SP, 
Camila Correia, como mestre 
de cerimônia.
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Sincor-SP reúne mundo dos seguros no

Vice presidente do Sincor-ES 
participou do Conec

Talk show
Apresentado pelo superintendente 

da Susep, Alessandro Octaviani, o 
talk show teve ainda um debate 
com o presidente da CNseg, Dyogo 
Oliveira, com o presidente da Fenacor, 
Armando Vergílio, e com o presidente 
do SindsegSP, Rivaldo Leite.

Octaviani iniciou a conversa 
destacando como construir um 
futuro guiado em três pilares. “O 
primeiro pilar é melhorar a qualidade 
da regulação, um desafio para a 
autoridade reguladora que pensa as 
leis de seguros com responsabilidade. 
O segundo é olhar para a qualidade 
do seguro ofertado; e o terceiro é a 
poupança popular e como conectar 
esse patrimônio aos grandes projetos 
de desenvolvimento nacional.”

O presidente da Susep defendeu 
que, com ajustes, é possível fazer com 
que mais pessoas tenham acesso 
ao seguro e ampliar o mercado 
interno. “Para os clientes entrantes, 
devemos fornecer produtos com 
qualidade. Um cliente satisfeito em 
um dia, retorna no outro. O mercado 
precisa inspirar confiança. Para isso, 
precisamos da ajuda do corretor, o 
principal indutor de seguro e agente 
para alcançar os novos nichos.”

A democratização do seguro 
foi um dos pontos colocados pelo 

Fonte: Sincor-SP, 07/10/2023Conec 2023
presidente da CNseg. “Temos 
que desenvolver produtos para 
todos os públicos. Cerca de 67% da 
população brasileira ganha cerca de 
dois salários mínimos e precisamos 
fornecer seguros para esta camada. A 
projeção de crescimento do mercado 
é de 9,4% para este ano. O setor é 
sólido e atravessa a modernização 
e digitalização. Estamos preparados 
para o futuro e temos muito o que 
crescer. Trabalhamos com pessoas, 
e o cerne do negócio sempre será a 
proteção. Precisamos nos unir e achar 
o melhor caminho”, afirmou Oliveira.

Rivaldo Leite falou sobre o diálogo 
e o potencial de crescimento do setor. 
“É extremamente importante para o 
mercado que as lideranças olhem 
para frente e se unam como agora. 
Eu torço pela inovação. O caminho 
está alinhado e temos muito trabalho 
pela frente. O mercado está inovando 
e se modernizando cada vez mais. 
Tenho certeza de que o futuro será 
próspero”, projetou.

No talk show, Vergílio parabenizou 
o congresso. “Um evento como o 
Conec traz propostas e decisões 
que criarão as bases para sustentar 
um futuro melhor, não apenas para 
o corretor de seguros, mas para a 
sociedade brasileira. Proponho uma 
projeção de 10% de representatividade 
no PIB brasileiro até 2030. Não é uma 

pretensão absurda. As possibilidades 
de ampliar os negócios são infinitas.”

Para isso, o executivo defendeu 
que é preciso avançar. “No Brasil, há 
uma rede de distribuição de seguros 
muito forte. Uma vasta e capilar força 
de vendas chamada corretor de 
seguros. Uma força de mais de 130 
mil profissionais responsáveis por 
mais de 90% da venda de seguros. 
A porcentagem prova a efetividade 
deste canal de distribuição. O que 
já está definido e nunca mudará 
é o apoio da Fenacor e da Escola 
de Negócios e Seguros em ajudar 
e qualificar essa força de vendas 
permanentemente.”

O entretenimento de pré-
abertura do Universo Casuo também 
repercutiu positivamente. Os artistas 
circenses fizeram um espetáculo 
liderado pelo palhaço Marcos Casuo, 
que interagiu e brincou com a plateia, 
aliando o show às apresentações de 
contorcionismo, jogos de sombras, 
acrobacias, malabarismos, além 
de música, canto e performances 
corporais e com bambolês.

O s  c o n g r e s s i s t a s  a i n d a 
acompanharam a abertura da 
Exposeg, a feira de negócios 
que reúne quase 70 expositores, 
responsáveis por prover soluções ao 
mercado e que apoiam e valorizam o 
trabalho do corretor de seguros.

O vice presidente do Sincor-ES, José 
Alexandre Cid Pinto  participou em outubro 
do Conec em São Paulo. Na foto encontra-se 
ladeado pelo também corretor de seguros 
William Silva Araújo e do presidente do 
Sincor-MG, Gustavo Bentes.
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Porto reúne corretores para apresentar 
novo vice presidente comercial

No dia 17 de outubro, a Porto 
reuniu 100 corretores para um 
almoço tipicamente capixaba no 
Hotel Golden Tulip, na Enseada do 
Suá em Vitória. Durante o evento, 
Luiz Arruda, o novo Vice-Presidente 
Comercial, Marketing, Cliente 
e Dados da Porto, agradeceu a 
presença dos corretores e destacou 
a parceria entre eles e a empresa.

Ele também parabenizou todos 
os presentes pela comemoração 
do Dia dos Corretores de Seguros e 
do Dia do Securitário, que são datas 
comemoradas no mês de outubro. 
Arruda enfatizou que na Porto, os 
corretores são ouvidos, respeitados 
e têm as portas sempre abertas, e 
isso contribui para a construção de 
relacionamentos duradouros e de 
amizade.

Além disso, Arruda mencionou 
que a Porto,  veiculou uma campanha 
na TV aberta homenageando os 
corretores, com destaque para a 
campanha “Corretor é para sempre”, 

na qual alguns corretores 
do Brasil, incluindo dois do 
estado, aparecem no início 
do vídeo.

Arruda  também enfatizou  
a importância do ambiente 
digital para o dia a dia da 
empresa. “A internet nos 
proporciona uma maior 
aproximação, de forma 
mais rápida e segura, com 
nossos clientes e corretores 
p a r c e i r o s .  C o m  i s s o , 
conseguimos ter uma visão 
ampla da jornada do consumidor, 
identificar novas frentes de negócio 
que possamos atuar e, assim, investir 
em oportunidades dentro de novos 
segmentos que vão além do setor 
de seguros”.

O evento contou com a presença 
de Marcos Antônio da Silva, diretor 
NO/NE/RJ e ES, Gabriel Baioco, 
Gerente de Sucursal Vitória, e toda 
a equipe comercial da sucursal. 
José Rômulo da Silva, presidente do 

Sindicato dos Corretores de Seguros 
no Espírito Santo e Antonio Santa 
Catarina, presidente do CVG-ES, 
também estiveram presentes.

Durante o evento, a equipe 
comercial da Porto  fez apresentações 
e anunciou o retorno de campanhas 
de vendas, incluindo a de consórcios, 
com novidades para os segurados. 
Além disso, foi anunciada a mudança 
de endereço da sede da empresa, 
que acontecerá em breve.
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* No Capixabêz a palavra pocar, dentre outros significados, expressa que algo lotou, estava muito animado, deu certo, foi um sucesso. Os capixabas 
costumam dizer: “a festa pocou”, “a balada está pocando”, “essa noite vai pocar”.

Se inscreva no 3º CONGRECOR e não perca mais tempo. O pagamento continua podendo ser 
parcelado em 6 vezes no cartão de crédito e boleto. Se preferir, você pode optar pelo pagamento via 
PIX e ainda ganhar um desconto no valor da inscrição mais hospedagem.

A inscrição no evento inclui acesso à programação técnica e social, participação no sorteio de corretor 
PF e associado, alimentação e bebidas no evento, coquetel de abertura da feira, show de encerramento, 
passeio de catamarã, traslado interestadual (saindo das capitais dos estados organizadores: MG, MS, 
MT, GO, ES), além de hospedagem no Royal Tulip, com café da manhã.

As acomodações na categoria Superior já estão esgotadas. Na categoria Standard, os quartos 
possuem piso vinílico, 1 cama king size ou 2 camas de solteiro, design diferenciado, mesa de trabalho, 
smart TV, telefone e mesa lateral. Contam também com espelho de aumento iluminado, enxoval 
Trousseau 300 fios e varanda com vista para os jardins internos do hotel com paisagismo de Burle Marx.

O 3º CONGRECOR será realizado de 24 a 26 de abril de 2024, em Brasília (DF), no Royal Tulip 
Alvorada. O evento tem como tema central “Corretor de Seguros: Operacional, Tático ou Estratégico?”. 
A realização é dos Sincor’s de Minas Gerais, Goiás, Mato Grosso, Mato Grosso do Sul, Espírito Santo 
e do Distrito Federal, que será o anfitrião da edição de 2024. 

Vamos lá corretores capixabas, vamos POCAR* em Brasília.



6

www.sincor-es.com.br            facebook.com/sincores            @sincorespiritosanto https://www.linkedin.com/company/sincores/

Av. Mal. Mascarenhas de Moraes, 1717, Monte Belo-Vitória-ES

(27) 3020-5900
(27) 99964-1993

Faça Seguro com um corretor. É mais seguro!

A  NO MERCADO30 ANOS
4 ANOS DE GARANTIA NA PINTURA

SIGA NOSSAS REDES SOCIAIS!
/

Conexão Futuro Seguro 2023:  

A Fenacor promoveu no dia 10 de 
outubro de 2023, a 4ª edição do “Conexão 
Futuro Seguro”, maior evento remoto de 
inovação e capacitação dos Corretores de 
Seguros no mercado brasileiro. O evento 
superou todas as expectativas, a começar 
pelo número de inscritos, que superou a 
marca de 4 mil profissionais do setor, e 
pela intensa participação do público no 
chat do encontro. 

Após a abertura, tendo como MC 
o vice-presidente da Federação, Érico 
Melo, foi realizado o “Connection Talk”, 
um bate-papo sobre o tema “O Setor de 
Seguros: realidades e perspectivas”.

Esse  pa inel contou com as 
participações dos presidentes da 
Fenacor, Armando Vergilio; da ENS, 
Lucas de Castro Santos; e da CNseg, 
Dyogo Oliveira; além do superintendente 
da Susep, Alessandro Octaviani, que 
defendeu a adoção de uma política 
nacional de segurança digital, que 
inclua tanto o setor de seguros quanto 
o mercado financeiro. Segundo ele, 
essa medida é necessária diante das 
“instabilidades digitais” que deverão 

surgir. “Devemos nos organizar. Para isso, 
é preciso um amplo diálogo. Convoco, 
então, a Fenacor e a CNseg para estarem 
conosco na constituição dessa política”, 
pontuou Alessandro Octaviani.

A proposta recebeu o imediato apoio 
do presidente da Fenacor, que também 
elogiou outra ação defendida por 
Octaviani, a política nacional de acesso 
ao seguro. “Gostei muito de ouvir essas 
propostas. Me agrada a possibilidade de 
sentar e construir essas políticas através 
de diversas ações sinérgicas, lideradas 
pela Susep. Precisamos dessa sinergia 
para alcançarmos metas arrojadas”, 
salientou Armando Vergilio.

O presidente da Fenacor assegurou 
que os Corretores de Seguros estão 
prontos para participarem como 
protagonistas desse processo. “Há 60 
mil empresas e cerca de 73 mil Corretores 
pessoas físicas devidamente qualificados 
para cumprirem a sua missão. Há mais 
de 220 mil pessoas trabalhando na 
distribuição de seguros no Brasil. Quem 
vende e quem compra seguros no 
Brasil é o Corretor, que presta completo 

assessoramento, antecedido por ampla 
consultoria, ao cliente”, acrescentou 
Vergilio. 

Já o presidente da ENS projetou um 
cenário futuro em que a inteligência 
artificial será muito utilizada a favor do 
mercado, seja na regulação do sinistro, 
gerando segurança nas informações, 
e, principalmente, na subscrição do 
risco. “Quanto mais desenvolvida for a 
subscrição, mais poderemos ter acesso 
a produtos modernos, inovadores e mais 
baratos”, ponderou Lucas de Castro 
Santos.

Ele disse ainda que a ENS está à 
disposição do mercado para qualificar e 
preparar seus profissionais para atuarem 
nesses novos tempos. 

Por fim, o presidente da CNseg 
demonstrou entusiasmo com os rumos 
do mercado. Segundo Dyogo Oliveira, 
o setor deverá crescer 9,5% em 2023, 
e manter esse ritmo ainda por alguns 
anos, alavancado por muitas inovações 
e investimento forte em digitalização. 
“O mercado busca constantemente 
uma maior eficiência para facilitar a 
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vida do segurado e do Corretor. Há 
ainda inovações importantes também 
na regulação. A maior dificuldade é a 
fatal de conhecimento sobre seguros. A 
CNseg fez, inclusive, uma pesquisa nas 
ruas, perguntando para as pessoas se 
conhecem o seguro. O resultado foi que 
quase a totalidade dos entrevistados 
demonstraram desconhecimento sobre 
coberturas e termos que o setor utiliza”, 
afirmou Oliveira. 

O evento também contou com as 
participações especiais dos presidentes 
das seguradoras Capemisa (Jorge 
Andrade), MAG (Helder Molina) e Icatu 
(Luciano Soares), que falaram das 
parcerias com os Corretores de Seguros; 
e do superintendente de Seguros na B3, 
Ícaro Demarchi, que elogiou a Fenacor 
por vir trabalhando intensamente para 
desenvolver novas oportunidades para 
os Corretores de Seguros.

Segundo Demarchi, os Corretores 
de Seguros devem ficar atentos às 
oportunidades de negócios oferecidas 
pelos mercados financeiro e de capitais. 
“Provoco os Corretores para olharem 
esses mercados e verem o que pode 
ser conectado com o mercado de 
seguro. Há o exemplo do seguro garantia, 
que vem rapidamente substituindo a 
fiança bancária. Mas, há muitas outras 
possibilidades”, assegurou.

Houve ainda um painel com dois 
grandes especialistas em ferramentas 

tecnológicas e inteligência artificial, o 
professor Eduardo Mendes Machado e 
Danilo Silva, da ENS. Este último destacou 
a importância da inteligência artificial 
para potencializar o mercado de seguros, 
criando produtos e serviços e oferecendo 
um “volume gigantesco de informações”, 
que poderão ajudar a desenhar produtos 
e precificar melhor. “Todo o mercado será 
beneficiado”, enfatizou Silva.

Evento  supera as expectativas
No final do evento, a Fenacor lançou 

a 23ª edição do Congresso Brasileiro dos 
Corretores de Seguros, que será realizada 
no Rio de Janeiro, em outubro do próximo 
ano;  e oito Corretores de Seguros 
inscritos, que estavam conectados no 
momento do sorteio, foram agraciados 
com quatro inscrições e um pacote 
naquele Congresso; duas inscrições no 3º 
Congrecor; e uma Scooter elétrica.



8

www.sincor-es.com.br            facebook.com/sincores            @sincorespiritosanto https://www.linkedin.com/company/sincores/

Sincor-ES aderiu a Campanha Outubro Rosa

Movimento Outubro Rosa no 
Espírito Santo é organizado e 
coordenado pela Afecc. Devido a 
sua importância em alertar para 
a necessidade do diagnóstico 
precoce do câncer, o Outubro Rosa 

tornou-se um Projeto 
Social da Afecc.

A p a r t i r  d o s  4 0 
anos, as mulheres tem 
que se conscientizar 
que devem ir além do 
auto e não deixar de 
fazer a mamografia. 
Se tiverem casos de 
câncer de mama na 
família, redobrem a 
atenção e falem com 
seu médico sobre o 
momento certo para 
começar a  fazer a 
mamografia. 

Em 2010, a Afecc 
t r o u x e  o  O u t u b r o 
Rosa para o território 
cap ixaba  e ,  desde 
então,  a  cada ano, 
o  O u t u b ro  Ro s a  é 

lançado oficialmente no Estado, 
deixando as cidades capixabas 
a i n d a  m a i s  c h a r m o s a s  c o m 
seus prédios, estabelecimentos 
c o m e r c i a i s  e  r e s i d e n c i a i s 
iluminados na cor rosa.

MOVIMENTO INTERNACIONAL
O Outubro Rosa surgiu nos 

Estados Unidos, na década de 
1990, para incentivar o alerta 
contra o câncer de mama. Com 
o tempo, instituições e governos 
em todo o mundo aderiram a essa 
iniciativa em favor do diagnóstico 
precoce do câncer de mama.

No Espírito Santo, desde 2010, 
inúmeras ações de educação e 
de orientação para a detecção 
precoce do câncer começaram 
a ser realizadas pela Afecc, em 
parceria com o poder público 
e a iniciativa privada. Entre as 
ações para chamar a atenção da 
população, está o uso da camisa 
Afecc Outubro Rosa, cuja estampa 
é desenvolvida por artistas que 
abraçam a causa e doam seu 
trabalho para o movimento.

Além da camisa,  inúmeros 
produtos alusivos ao Outubro 
Rosa, com preços bem acessíveis, 
são colocados na Loja Afecc 
Outubro Rosa. Tudo em prol da 
saúde da população.

DE BRAÇOS ABERTOS 
PARA OS SEUS CLIENTES. 
DE MÃOS DADAS COM VOCÊ.
icatu.com.br/corretor

O Grupo Bradesco Seguros é 
um dos destaques na categoria 
100 Open Corps, da premiação 
100 Open Startups 2023. A 
companhia levou o 4º lugar na 
categoria Top 5 Seguros. Este 
ranking elenca as empresas 
mais inovadoras do mercado 
com base no relacionamento 
com ecossistemas de inovação e 
startups, comprovados por meio 
da validação desses agentes 

Grupo Bradesco Seguros é destaque no 
Prêmio 100 Open Startups 2023

sobre os contratos realizados entre 
julho de 2022 e junho deste ano. 
A premiação ocorreu no dia 18 de 
outubro de 2023, no Copacabana 
Palace, no Rio de Janeiro.

Para o Grupo Bradesco Seguros, 
esta é uma grande conquista, 
pois é a primeira vez que a 
seguradora participa da premiação. 
“Celebrar esse reconhecimento 
no Dia Mundial da Inovação é 
muito simbólico. Temos atuado 

fortemente com ecossistemas 
nacionais e internacionais de 
startups, sendo avaliadas, apenas 
em 2023, mais de 140 empresas. 
Esse prêmio é o reconhecimento 
que estamos no caminho certo 
e nos deixa cada vez mais 
motivados para colaborar com a 
evolução do mercado segurador”, 
comenta Guilherme Haraguchi, 
Superintendente Executivo de 
Inovação do Grupo.
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Durante a realização da 5ª 
Jornada Capixaba do Seguro de 
Vida, o Sincor-ES  e o CVG-ES, 
realizaram pesquisa de satisfação 
para que os organizadores e 
as seguradoras patrocinadoras 
pudessem ter uma base dos 
pontos que deveríamos mudar, 
ou melhorar para a realização da 
próxima jornada.

No total tivemos 26 respostas, 
ao questionário que foi enviado 
por aplicativo de mensagem 
aos presentes, o que é uma  
participação interessante se 
levarmos em consideração 
aos questionários enviados em 
edições anteriores.  Segue abaixo 
as perguntas e o resumo das 
respostas. 
01 -Qual sua opinião sobre o local 

Divulgado o resultado da pesquisa de satisfação 
da 5ª  Jornada Capixaba do Seguro de Vida

do evento? BOM: 25 / REGULAR: 1 

02- Qual sua opinião sobre o formato 
(Palestras, Talk Show e Stands) da 5ª 
Jornada do Seguro de Vida? BOM: 
24 / REGULAR: 2

03 - Qual sua opinião sobre as 
apresentações e temas das Palestras 
e Talk Show? BOM: 26

04 - O evento atendeu suas 
expectativas? SIM: 23 / EM PARTE: 3

05 - Você participaria de outras 
Jornadas envolvendo novos temas? 
(exceto automóvel) SIM: 25 / NÃO: 1 

06 - Caso sua resposta na pergunta 
anterior tenha sido SIM, quais 
ramos gostaria? Saúde com 11 votos 

como 1ª opção, Previdência com 
10 votos como 2ª opção, Ramos 
Elementares com 10 votos como 
3ª opção e Dental, com 14 votos 
como 4ª opção

07 - Caso tenha algum comentário 
para fazer, por favor compartilhe 
conosco.
1 – “A rodada de mesa do ano 
anterior pode voltar”
2 – “Precisava ser um pouco mais 
dinâmico e os convites tem que ser 
da forma anterior”
3 – “Poderia acrescentar palestrantes 
de sucesso de exemplos, marketing, 
finanças, temas que agregam”
4 – “Achei o Café oferecido pelo 
Senac muito fraco / Ar Condicionado 
estava muito gelado / Melhorar o 
aproveitamento dos stands”
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Banestes Seguros divulga novidades em 
sequência de eventos no mês de outubro

A Banestes Seguros iniciou o mês 
de outubro com um cronograma 
repleto de eventos dedicados à 
sua força de vendas. Intitulados 
“Banestes Seguros e você: conexão 
que faz acontecer”,  os encontros 
estão sendo realizados em versões 
distintas para o público corretor 
de seguros e gerentes gerais de 
agências do Banestes.

Com a presença do corpo 
diretor e gerencial da Companhia, o 
primeiro evento da série aconteceu 
no dia 03 de outubro, na Ilha do Boi 
em Vitória, e teve como público-alvo 
os sócios das principais corretoras 
de seguros cadastradas junto à 
seguradora na região metropolitana 
do estado.

De acordo com o diretor-
presidente da Seguradora, Carlos 
Roberto  Rafael ,  os  eventos 
fazem parte de uma estratégia 
de aproximação da seguradora 
capixaba e os agentes fomentadores 
das vendas dos produtos, em um 
mês emblemático para o mercado 
segurador.

“Não por acaso escolhemos 
outubro para promover esses 
encontros, mês em que é celebrado 
o Dia do Corretor de Seguros, o Dia 

do Securitário, e o aniversário do 
Banestes (banco), que completa, 
este ano, 86 anos de existência”, 
ressaltou o diretor-presidente.

A programação dos eventos 
inclui a demonstração das ações e 
resultados que levaram a Companhia 
a recuperar a liderança no ramo 
Automóvel desde dezembro de 
2021, assim como a evolução nos 
demais ramos em que atua. 

A abordagem aos participantes 
traz também a exibição da nova 
campanha de mídia da Seguradora, 
“Vai Tranquilo com a Banestes 
Seguros”, veiculada nos principais 
canais de comunicação desde julho 
deste ano, e o anúncio de nova 
campanha de vendas, tanto para o 
canal corretor quanto para o canal 
rede de agências.

Na  e s te i ra  d o s  a s s u nto s 
a b o r d a d o s ,  e s t ã o  s e n d o 
contemplados ainda o anúncio de 
novos serviços de assistência para 
os seguros Auto e Residencial, 
com a presença de representantes 
das empresas Maxpar/Autoglass 
e Mondial Assistance, parceiras da 
Banestes Seguros na prestação 
desses serviços.

Próximos encontros
As próximas edições da série 

de eventos “Banestes Seguros e 
você: conexão que faz acontecer” 
acontecem nos dias 19 (Vitória), 
23 (Linhares) e 27 (Cachoeiro) para 
gerentes gerais da rede de agências 
Banestes e nos dias 24 (Linhares) e 
26 (Cachoeiro) para corretores de 
seguros.
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TELEFONE DE CONTATO E WHATSAPP
(27) 99753-7982 - Ivo

e-mail: ivotadeu@gmail.com

receba o seu Seguro DPVAT
com rapidez e segurança!

Acidentes de trânsito no ES já 
mataram mais de 500 em 2023

Seguro DPVAT será cobrado em 2024?
Veja o que se sabe

A operação Tempo de Despertar 
escancarou as fraudes praticadas 
pela Seguradora Líder, o que resultou, 
não só na dissolução do consórcio da 
Líder, mas na suspensão da cobrança 
do Seguro DPVAT pelo excedente 
de, aproximadamente, R$ 4 bilhões 
de reais acumulados nos cofres da 
Seguradora Líder

No mês de abr i l t ivemos 
algumas notícias que preocuparam 
os motoristas. Notícias essas que 
divulgavam a informação de que o 
Seguro DPVAT (Danos Pessoais por 
Veículos Automotores Terrestres), 
poderia voltar a ser cobrado a 
partir de 2024. Naquele período 
o governo criou um grupo de 
trabalho com o objetivo de avaliar 
possíveis mudanças legislativas, 
que permitiriam então o retorno da 
cobrança.

Já no mês de maio, o ministro 
da Fazenda, Fernando Haddad, 
juntamente com o presidente da 

Confederação Nacional das Empresas 
de Seguros Gerais, Previdência 
Privada e Vida, Saúde Suplementar 
e Capitalização (CNseg), Dyogo 
Oliveira, discutiram o retorno do 
DPVAT, por meio de um modelo de 
concorrência.

No entanto,  desde então 
não houveram novos rumores 
relacionados a definição da cobrança 
do DPVAT, contudo, mesmo que a 
poeira sobre o tema tenha baixado, 
é fato inegável que a contribuição 
deverá voltar no ano que vem.

Contudo, até o momento, a 
intenção é debater uma estruturação 
para a execução do DPVAT, propondo 
alternativas para estabelecer 
um modelo baseado em livre 
concorrência. Isso se justifica pois 
o formato anterior configurava-se 
como um monopólio autêntico, 
no qual uma seguradora exclusiva 
administrava todas as cobranças, 
sendo esta apoiada por um consórcio 

C o nfo r m e  o  re l a tó r i o  d o 
Observatór io  de  Segurança 
Pública do Espírito Santo, 543 
pessoas morreram no Estado 
em decorrência de acidentes no 
trânsito nos sete primeiros meses 
de 2023. Desse total, 263 eram 
motociclistas. Além disso, os dados 
mostram que Serra, Vila Velha, 
Linhares, São Mateus e Colatina são 
os municípios que lideram o ranking 
e que a maioria dos acidentes fatais 

de seguradoras.
No ano de 2020, o DPVAT deixou 

de ser uma cobrança compulsória, 
uma vez que se descobr iu , 
durante a gestão do ex-presidente 
Bolsonaro, que a administradora do 
DPVAT, a Seguradora Líder, havia 
efetuado cobranças excessivas à 
população brasileira, além de fraudes 
comprovadas com o envolvimento 
de dirigentes da Líder.

A operação Tempo de Despertar, 
encabeçada pelo então promotor 
de Justiça de Minas Gerais, Paulo 
Marcio da Silva, e pelo delegado 
da Polícia Federal, Marcelo Freitas, 
escancarou as fraudes praticadas 
pela Seguradora Líder, o que resultou, 
na dissolução do consórcio.

D e s t e  m o d o ,  o  g ove r n o 
proporcionou a dispensa desse 
seguro para a população brasileira 
no período entre 2020 e 2023, com 
a previsão de retomada da cobrança 
no ano de 2024.

ocorreu nos fins de semana.
O diretor-geral do Detran|ES, 

Givaldo Vieira, salientou que, 
alinhada ao tema da campanha 
da Semana Nacional de Trânsito, 
esta intervenção tem objetivo de 
mostrar para a sociedade capixaba 
que passar pelo local, e também 
por meio da repercussão nos 
veículos de imprensa, o quão 
importante são as nossas escolhas 
no trânsito.
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Lindinha

Para orgulho da família de 
Sérgio Augusto de Magalhães e 
Souza da Correta Vitória Corretora 
de Seguros  Fel ipe Guasti 
Pinto de Magalhaes e Souza , 
foi aprovado pela SUSEP para 
exercer a profissão de Corretor 
de Seguros e devidamente 
cadastrado como profissional da 
área com registro na Autarquia 
com o número 231150958.

Novo corretor na família

Gêmeos joias raras
Estes são, Bento Serafim Siqueira e Maria Elisa Serafim Siqueira que 

tem 2 anos e 10 meses de idade.  Os gêmeos são netos do estimado 
amigo Sérgio Roberto Soares da Silva.

Sucesso nas passarelas
A modelo mirim, Beatriz 

Santa Catarina, mais uma 
vez, brilhou na passarela, 
desta vez, no evento de 
moda Av. Trends, no Hotel 
Sheraton em Vitória, dia 28 
de setembro. A pequena 
modelo foi agenciada pela 
Vogue e desfilou para as 
marcas Saia de Filó e Puket.

Esta na foto é a Maria Cecilia, 
de 1 ano e 4 meses, filha de 
Murilo e Sandy.    Maria Cecilia 
é neta dos nossos amigos de 
muita data, José Luiz e Jorgeana.  
A lindinha estava passeando 
e sendo mimada  pelos avós 
(corujas), paternos.

Nasceu Flora
Flora Lobo Vesper, veio ao 

mundo no dia 12 de setembro.  
Ela é filha de Camila Lobo 
e Robson Vesper e neta 
de Eduardo Lobo Pereira, 
presidente da Perspectiva 
Corretora de Seguros.  Parabéns 
aos pais e aos avós.
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Você Sabia? Paella solidária 
na Casa Lar 
Walter Barcellos

VIDA INDIVIDUAL
TOKIO MARINE

TOKIO MARINE

SEGURADORA CORRETOR, OFERECER
o Seguro Vida Individual com orientação médica 

online, Einstein Conecta, começa com você.
C-100  M-20  Y-70  B- 0

PRUDÊNCIA NO TRÂNSITO
No Espirito Santo , de janeiro até agosto, 37.273 infrações foram cometidas 
por condutores, segundo dados do Departamento Estadual de Trânsito-
(Detran-ES).  O numero representa uma média de 153 motoristas multados 
por dia. A infração mais cometida em 2023 foi dirigir em velocidade 
superior a máxima permitida em até 20%.

IDOSOS NO ESPIRITO SANTO
O Espirito Santo já tem 574 mil idosos maiores de 60 anos, o que 
corresponde a 14% do total de moradores, revelou o IBGE em 2022.
Até 2030, haverá cerca de 20% a mais de idosos no País.

DEFINIÇÃO SOBRE IMPOSTO SINDICAL PARA TODOS
O imposto sindical voltou em 2023. O Supremo Tribunal Federal–(STF), 
votou pela autorização da contribuição assistencial mesmo para 
trabalhadores não sindicalizados. A medida precisará ser aprovada em 
convenção coletiva de trabalho-(CCT). 

DUPLA CIDADANIA
Proposta da Emenda a Constituição que mantém a cidadania brasileira 
para quem adquirir outra nacionalidade, foi aprovada em dois turnos 
pelo Senado e na Câmara. A medida extingue perda da nacionalidade 
brasileira para naturalizados depois de anos no exterior.

MENOS FRUTAS E VERDURAS
Estudo mostrou que jovens de 18 a 24 anos de idade consomem menos 
frutas, legumes e verduras do que as pessoas de faixas etárias superiores.
Além disso, são os que mais consomem refrigerantes e sucos artificiais. 
A pesquisa trouxe informações sobre alimentação, atividade física, saúde 
mental, entre outras questões a respeito dos brasileiros.

FINANÇAS
Você conhece o Organize? O aplicativo criado no Brasil, tem como 
objetivo organizar as informações financeiras dos usuários para que eles 
possam ter um melhor controle de seu orçamento mensal. O serviço 
apresenta todas as contas que devem ser pagas futuramente, bem como 
as receitas que serão contabilizada, assim como o saldo atual dentre 
outras ferramentas.

EXPANSÃO DO 5G
A Agência Nacional de Telecomunicações –(Anatel)- decidiu liberou  a 
faixa do 5G -quinta geração de internet móvel- em mais  de 102 municípios 
a partir de 31 de julho, e com isso, 1.712 municípios passarão a ter o 5G 
disponível.  A tecnologia estará disponível para 145 milhões de brasileiros, 
ou seja, 69,3% da população nacional, segundo a Anatel, devendo chegar 
a todas as cidades do País até 2029.

RECURSOS DE IA
O aplicativo do ChatGPT para Android foi liberado para usuários no Brasil, 
desde final de julho, anunciou a OpenAI, desenvolvedora da ferramenta.
Até então somente seria possível acessar o serviço pelo navegador ou 
na  versão para Iphone –(IOS)-. O lançamento da versão par Android 
aconteceu após  duas semanas que o Google liberar no Brasil o Bard, 
um serviço que usa a inteligência artificial para “imitar” humanos ao 
escrever mensagens.

Uma festa beneficente já se tornou 
tradição há mais de 25 anos na Casa Lar 
Walter Barcellos. A Paella Beneficente 
2023, aconteceu no dia 22 de outubro, 
preparada com a colaboração de 
voluntários. 

A história da tradicional Paella 
Solidária se funde com a da Casa 
Lar. Inicialmente, quando foi doado o 
terreno para o inicio da instituição, não 
existia o imóvel para o acolhimento das 
crianças e adolescentes. Foi quando a 
diretoria da época resolveu fazer uma 
Paella Solidária e convidar os amigos 
para que participassem do almoço. 
Com o valor arrecadado, deu-se inicio 
a construção da casa.

O sucesso foi tanto que a paella 
passou a ser real izada todos os 
anos, para que pudessem continuar 
arrecadando verba para melhorias das 
instalações do imóvel e proporcionar 
uma melhor qualidade de vida as 
crianças e adolescentes moradoras da 
instituição.

A Paella se tornou uma tradição que 
acontece anualmente, sempre com 
o propósito de arrecadação de valor 
que possa continuar contribuindo com 
melhorias da qualidade de vida para os 
adolescentes acolhidos.
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CVG-ES participa da entrega do “Oscar 
do Seguro” aos destaques do setor

  CLUBE VIDA
  em
GRUPO-ES

C

ES
G

Corretor, venha fazer parte do CVG-ES

O CVG-ES, tem por objetivo incentivar e desenvolver as
relações culturais e recreativas entre seus associados

visando à preservação e fortalecimento das Instituições
de Seguro de Pessoas, Seguro Saúde, Previdência

Privada e Capitalização.

Os premiados
Os vencedores das treze categorias 

do “Oscar do Seguro” 2022/23 em cada 
categoria foram os seguintes: Baeta 
(Assessoria do Ano); MDS (Corretora do 
Ano); Ully (Corretora de Seguros Saúde 
do Ano); Escola de Negócios e Seguros 
(Instituição do Ano); Leonardo Freitas, da 
Bradesco Auto/RE (Profissional do Ano); 
Viviane da Cruz, da Prudential (Profissional 
do Ano); Bradesco Seguros (Campanha de 
Marketing do Ano); Capemisa (Seguradora 
de Capitalização do Ano); SulAmérica 
(Seguradora Saúde do Ano) ;  MBM 
Seguradora (Seguradora Vida do Ano); 
Dyogo Oliveira, diretor-presidente da 
CNseg (Homem de Seguro do Ano); Erika 
Medici, CEO da Axa no Brasil (Mulher de 
Seguro do Ano) e HDI (Seguradora do Ano).

D iante  de  representantes 
do mercado de seguros, foram 
anunciados no dia 21 de setembro, 
os contemplados com o prêmio 
“Destaques do Ano” de 2022/23, 
considerado o “Oscar do Seguro”. 
Realizado no Clube da Aeronáutica, 
no centro do Rio de Janeiro, e 
organizado pelo CVG-RJ (Clube 
Vida em Grupo do Rio de Janeiro), a 
premiação chegou a sua 47ª edição, 
com o lema de democratização do 
acesso ao seguro no país e teve a 
condução do cerimonial por Simone 
Julião.

O evento também foi marcado 
pela posse do novo presidente 
do CVG-RJ, Edson Calheiros, para 
um mandato que será cumprido 
nos próximos dois anos. Minutos 
antes da premiação, Calheiros, 
em seu discurso, prometeu dar 
continuidade às ações da gestão 
anterior, cujo comando era de 
Octávio Perrisé, que agora assumiu a 
presidência do conselho consultivo 
do Clube, empregando como lemas 
inovação e modernização das 
instalações da entidade, bem como 
implementando cursos e palestras 
na sede e promovendo grandes 
eventos.

Outra importante frente de 
trabalho de sua gestão será o 
fomento da cultura de seguros 
nas camadas mais populares e 
vulneráveis da sociedade. “O nosso 
CVG-RJ, ao longo dos seus 57 anos 
de história, contribuiu na formação 
de vários profissionais do mercado 
e continua contribuindo, não só 
para formação, mas, também, para 
a disseminação da cultura do 
seguro para toda a população 
brasileira”, declarou Calheiros, que 
complementou: “Através dos nossos 
corretores parceiros, seguradores 
e da cultura, vamos fomentar o 
conceito de inclusão social através 
dos seguros inclusivos e da certeza 
de que tenho, que é: seguro é 
essencial, e o essencial é estar 
seguro.” 

O CVG-ES foi representado no 
evento por seu presidente Antonio 
Santa Catarina.


